



—foto de LA PRENSA, por Malena.

EXPOSICION DE ORQUIDEAS. El señor Nelson Cansino, Sra. Maria R. de Boet, Sr. José Roberto Rampono, Sra. Rosita de Grané, Srita. Stella García Prieto, Sr. Eduardo Avilés y Sr. Fernando Escobar, captados anoche, durante la

inauguración de la XIII Exposición de Orquídeas, denominada "El Mundo Mágico de las Orquídeas". Dicho evento fue organizado por la Asociación Salvadoreña de Orquídeología y se realizó en el Club Teciño.



Capturan delincuente que recogía rescate

Hijos de un señor a quien exigían mil quinientos colones por devolverle el auto que le habían robado, capturan al delincuente cuando recogía el dinero.

Según lo dio a conocer ayer la Policía de Hacienda al consignar a Francisco Erick Castillo a los Tribunales, éste fue capturado por los jóvenes Ga-

briel García Escobar y Edgardo Alfredo Escobar de 22 y 18 años de edad, respectivamente, y luego remitidos a ese cuerpo, después de que el reo se presentó a un lugar del parquecito del Barrio Candelaria, a recoger un paquete conteniendo mil quinientos

—Pasa a la página 33—

Arrolla a personas por no atender señal de PN

Un motorista que no atendió señal de parada cerca de La Joya de Cerén, donde momentos antes hubo un accidente con saldo de un menor muerto, atropelló a varias personas y agentes de la Policía Nacional.

Según el parte policial, la doble desgracia tuvo lugar a inmediaciones del Km.

48 de la Carretera entre San Salvador y Sonsonate, en jurisdicción del cantón Joya de Cerén, originándose cuando el conductor no identificado del vehículo placas P-55-072, por manejar a excesiva velocidad y en forma imprudente, chocó con el P-123-299, lesionando a varios de sus

—Pasa a la página 27—

De Santa Ana

Terroristas emboscan tropa y chocan con FA

(Santa Ana). Elementos terroristas tendieron una emboscada a efectivos de la Segunda Brigada de Infantería, en la finca Los Andes de esta jurisdicción, a las cinco y treinta minutos del martes. Pese al mayor número de subversivos, la tropa repelió la acción, originándose en-

frentamiento por varios minutos.

Luego de las acciones, según voceros de la Segunda Brigada de Infantería, se conoció una baja de parte del Ejército. Actualmente llevan a cabo un minucioso rastreo por la zona.

Pese al sacrificio, la mil-

—Pasa a la página 34—

Detención a implicado en fuerte estafa a banco

Auto de detención provisional contra Mario Hernández Franco, implicado en la estafa al Banco Salvadoreño por 156 mil colones, decretó el Juez Quinto de lo Penal, Dr. Rolando Calderón Ramos.

La detención la decretó el juez, en base a su declaración extrajudicial y lo manifestado por el testigo Jorge Humberto Molina Alfaro, quien lo reconoció

entre los empleados de la Pan American Life (Compañía Aseguradora), como la persona que le quitó la Cédula de Identidad Personal en el cafetín "El Pollo Gordo", ubicado sobre la 3a. Calle Poniente.

En la Policía Nacional le fueron presentados a Molina Alfaro todos los empleados del departamento de la

—Pasa a la página 36—

Exito de apoyo para cosechas

Efectiva es la colaboración brindada por el Batallón Atonal para lograr la recolección del algodón y café en zonas de Usulután.

Así lo informan las autoridades, dando a conocer las operaciones de búsqueda, localización y destrucción de reductos subversivos emprendidas por las distintas unidades del referido batallón que han dado resultados y gracias a ellas, se ha logrado obtener buenas cosechas de café y algodón en los principales puntos productores de estos cultivos.

En el primer caso, se llegó a recolectar

un millón quinientos mil quintales uva y se espera llegar a los dos millones, dijeron. En cuanto al algodón, los resultados también han sido del todo satisfactorio, sin poderse establecer hasta la fecha, la cantidad de pacas recogidas, pero que según las opiniones de los entendidos se han llegado a cifras records, comparadas con años anteriores.

Con todo y esos halagadores resultados, prosiguió la fuente, los efectivos del Atonal, han continuado dando protección a los trabajadores agrícolas en los alre-

—Pasa a la página 36—

Feria de plantas este domingo en el Parque Balboa

La Primera Feria de Plantas se llevará a cabo este domingo 10 de febrero a partir de las 9:00 a.m. en el Turicentro Parque Balboa de Los Planes de Renderos, en un programa que se desarrollará en los turicentros nacionales bajo la coordinación del Instituto Salvadoreño de Turismo.

En esta feria se realizará en el Parque Balboa, que actualmente es el paseo preferido por los capitalinos y por los habitantes de la región metropolitana, los visitantes tendrán ocasión de adquirir plantas para su huerto casero y para la decoración del hogar; las cuales estarán a la venta a precios populares.

Para que los visitantes disfruten a plenitud, el Ba-

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Villacorta.

EVENTO JURIDICO. El Dr. José Armando Peña Argueta, presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador (izquierda) y el Presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, Dr. José Mauricio Rodríguez Flores, invitan a las conferencias jurídicas sobre el veto, que reconocidos abogados ofrecerán mañana en el Hotel Presidente.

Realidad jurídica expondrán mañana

El veto, la constitucionalidad de la Ley Electoral y la posición de los Organos del Estado en condiciones críticas, serán tratados mañana sábado, por la Federación de Abogados de El Salvador.

El congreso se efectuará en el Hotel Presidente, informó ayer, el Dr. José Armando Peña Argueta, Presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador.

En este evento, el tema que más atrae la atención de los expertos y público en general, es el de la división de funciones de los Organos del Estado, y el sistema de control, de acuerdo a la Constitución

Política, cuya exposición estará a cargo del Dr. Francisco Beltrán Galindo, experto en Derecho Constitucional, "porque se tratarán los temas más controvertidos de la política actual".

Será expuesta la actual situación de cada uno de los 3 Organos del Estado, como consecuencia de la crisis de orden político, que ha surgido tras el veto presidencial a la Ley Electoral; la subsecuente publicación por parte del Organo Legislativo, y la decisión de la Corte Su-

—Pasa a la página 40—



—Foto de LA PRENSA, por Belarmino.

TEXTOS ESCOLARES. Los señores José Emilio Aragón, Lic. Romeo Balmore Vides, Lidia Inés Jule y Luis Ramírez, informan que no hay existencia de textos escolares que antes producía la Televisión Educativa, por lo que los maestros

pueden adoptar otros para este año. Ellos son miembros del Plan Nacional del Libro Escolar, PLANALIBRE, que preparan una serie de textos hasta sexto grado para 1986 y planifican tales actividades.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-32
Horóscopo	19
Cartas a María	26
Hermano Pablo	32
Deportes	44-47
Cómicos	48-50
La Cámara	51
Platillos	51
Clasificados	52-62
Cines	63-71
Indicador	67